



はじめて、28人そろいました！

水曜日、2年生が28人はじめて全員そろいました！やっとやっときたこの日を迎えて、みんな大喜び♪明日の遠足も、遠足がおわってからも、28人全員がそろい一日でも多くなりますように…。



まずは、かっこいいバージョン♪



そして、おもしろバージョン！！



おはなしノート れんきゅうのこと

ねるまえ

きのう、ぱぱとままにマッサージをしてあげました。マッサージはひさびさにしてあげたので、たのしみでした。オープンすると、ぱぱままがすぐきました。まくらとふとんをならべてそのままねころがってもらいました。ままが、

「めっちゃ気持ちいいやん。しょうらいマッサージやになったら？」

と言ってくれました。うれしかったのでままパワーでがんばれました。あと一こ思ったのが、ままの足はやわらかくてやりやすかったのに、パパはかたくてかたくてマッサージがしづらかったです。あたまは、二人ともやりやすかったです。

二人ともよろこんでくれたので、「きょうもしてあげようかな？」と思っています。

【小林 にこさん】

そうじ

きのう、おうちのそうじをしました。フロアモップにウェットシートをつけてゆかのふきそうじをしました。

リビングとダイニングとろうかとトイレそうじをしました。

そうじをしておとうさんにほめてもらったから、うれしかったです。

【おか本 こうやさん】

紙の通信には、ここに子どもたちの
かいた絵がのっています。